

undefined - vendredi 8 novembre 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Les Z'Amies foot mobilisées pour la lutte contre le cancer

Propos recueillis par Françoise Granjon



Les Z'Amies foot ont pris part à l'opération Octobre rose. Photo Le DL/Françoise Granjon

L'association de Luzinay Les Z'Amies foot, s'est mobilisée pour la lutte contre le cancer dans le cadre d'Octobre rose durant tout le mois d'octobre, en organisant une vente de meringues. La recette, de 276 euros, sera intégralement reversée à la Ligue contre le cancer de l'Isère. Rencontre avec Patricia Vittorelli, entraîneur.

Comment avez-vous eu l'idée de participer à cette action ?

« Je suis toujours à la recherche de projets, d'animations pour faire vivre notre association. Cette fois-ci nous avons voulu participer à une action humanitaire. C'est une première pour nous de participer à Octobre rose. Je savais qu'une de mes joueuses fabriquait d'excellentes petites meringues. Je lui ai demandé s'il serait possible de les fabriquer en rose. Elle a accepté et de là est partie l'idée de notre action pour Octobre rose. Nous avons vendu pendant tout le mois des sachets de petites meringues. »

Aviez-vous une tenue adaptée à l'action ?

« Oui, nous étions équipées de t-shirts roses qui nous ont été offerts par le Secours populaire de Bergerac en Dordogne. Nous les remettons aux joueuses féminines d'Afrique du Sud lors de la coupe du monde des Mamies foot, événement sportif international des femmes de 50 ans et plus, au printemps prochain, à laquelle nous participerons. Car nous apporterons des équipements sportifs et ces t-shirts seront de ceux-ci. Cette coupe du monde des Mamies Foot a aussi un caractère humanitaire. »

Quelles sont les prochaines actions des Z'Amies foot ?

« Nous aurons plusieurs événements, car il faut pouvoir trouver le financement de ce voyage en Afrique du Sud pour cette coupe du monde des Mamies foot. Le budget est de 1 800 euros par joueuse. Le prochain rendez-vous sera celui de la vente de brioches, de gâteaux, de chocolat et d'orangettes au moment de Noël. Puis en février, le 22, un tournoi en salle à Valencin en partenariat avec le CVL 38 FC. En décembre, je partirai en Martinique, rejoindre notre vice-présidente, pour essayer d'organiser sur place un autre tournoi pour les plus de 50 ans. Ce sont les plus proches projets. »